

SOCIALIZACIÓN DEL PROGRAMA JÓVENES EN ACCIÓN CON EL MTOP

Calderón, 15 de enero de 2025



Señores ministros, queridos jóvenes:

Hasta que por fin lo logramos. Este proyecto, que al inicio era una idea no más, ya hoy en día es una realidad. Decenas de miles de jóvenes están con una actividad, están recibiendo un ingreso. Ese ingreso sirve también para su desarrollo, sirve también para darle tranquilidad a sus padres y para que ellos y ustedes mismos tengan esa tranquilidad de saber que tienen un gobierno que los apoya, tienen un

gobierno que piensa en ustedes y tienen un gobierno que entiende las necesidades de los jóvenes.

Es muy fácil decirlo en un discurso, es muy fácil hablar de los jóvenes hoy en día, como hemos visto a los políticos de siempre hacerlo. Lo difícil hacer que los jóvenes participen realmente, que los jóvenes tengan una oportunidad mejor, que no tenían antes.

Hemos recorrido todo el país y hemos visto deficiencias en lo que era el sistema tradicional. Y hoy en día, los jóvenes son los que gobiernan, los jóvenes son los que toman las decisiones, y se ha invertido.

Ahora los jóvenes les cuentan a sus padres hacia dónde quieren ir, les cuentan a sus padres también de sus preferencias, de sus ideologías, pero ideologías de progreso. Tienen esas ganas.

Y vamos a continuar. No podemos perder esa llama, no podemos perder ese optimismo y esa esperanza que tienen los jóvenes hoy en día. Eso es el tesoro más preciado que tiene este país: cuidar a la juventud, cuidar esas ganas, porque eso es lo que va a darle el éxito a la nación.

Quiero agradecerle a todo mi equipo, quiero agradecerles a los jóvenes que han participado en esto. Seguiremos trabajando juntos, seguiremos siendo parte de este Nuevo Ecuador.

Muchas gracias.

DANIEL NOBOA AZIN

Presidente Constitucional de la República del Ecuador